

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Sanghyang Adi Buddha, Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kebijaksanaan, dan limpahan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan tesis ini yang berjudul "Hubungan Persepsi Terhadap Perilaku Kepemimpinan Kepala Sekolah, *Personality* dan Motivasi dengan Kinerja Guru Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Medan Baru".

Penulis yakin bahwa penyelesaian tesis ini berkat adanya bimbingan, arahan dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menghaturkan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengikuti pendidikan program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan dan Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Program Pacasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. H. Syaiful Sagala, S.Sos, M.Pd selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan sekaligus sebagai pembimbing I dan Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan kemudahan mulai dari awal hingga selesainya tesis ini.

3. Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd ; Dr. Irsan Rangkuti M.Pd, M.Si dan Dr. Saut Purba, M.Pd selaku nara sumber yang mana juga telah banyak memberikan bimbingan berupa saran, gagasan, masukan yang sangat berharga sehingga menemukan ide dan membuka cakrawala berpikir yang lebih luas dalam penyelesaian tesis ini.
4. Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi, Bapak Munzir Phonna, S.Pd, M.Si selaku staff di Program Studi Administrasi Pendidikan yang selalu membantu secara administratif dalam perkuliahan maupun dalam penyelesaian tesis ini beserta Prof. Dr. Belfrik Manullang yang senantiasa memberi perhatian dan motivasi untuk segera menyelesaikan penulisan tesis ini sewaktu beliau masih menjabat sebagai Direktur Pascasarjana.
5. Bapak Sulaiman, S.Pd selaku Plt Kepala Unit Pelaksana Teknis TK dan SD Kecamatan Medan Baru dan seluruh Kepala Sekolah Negeri beserta para gurunya masing-masing yang telah membantu dan meluangkan waktu untuk melengkapi data penelitian tesis.
6. Kedua orang tuaku yang terkasih papa Roesli dan mama Rosita Law, suami tercinta Alimin Danutirto, SH beserta kedua putra/i ku tersayang Leonard Suryajaya dan Novita Lestari yang telah mendoakan serta memberi dukungan moril serta pengertian yang mendalam sejak perkuliahan hingga selesainya penulisan tesis ini.
7. Keluarga besar dari Yayasan Pendidikan Nanyang Indonesia dan rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Program Studi Administrasi Pendidikan angkatan XV pada umumnya dan khususnya Rismapita Saragih, Adelina Silaen, Elin

Juwita, dan Rury Syahputra Dalimunte yang selalu memberi motivasi dan bantuan serta kontribusi ide yang sangat berharga terlebih pada saat penyelesaian tesis ini.

Akhir kata penulis dengan sepenuh hati mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang namanya tidak dapat dituliskan satu persatu yang telah banyak membantu dalam penyelesaian tesis ini. Semoga segala bantuan dan kontribusi yang diberikan mendapat limpahan berkah dari Sanghyang Adi Buddha, Tuhan Yang Maha Esa.

Penulis menyadari bahwa dengan adanya faktor keterbatasan, tesis ini masih terdapat kelemahan dan kekurangan, untuk itu sangat diharapkan kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan penulisan selanjutnya. Semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua khususnya kemajuan pendidikan di Kecamatan Medan Baru Medan.

Medan, Desember 2012

Penulis

LINDAWATY ROESLI

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY